

BOLETÍN DE PRENSA No. 019

Aumentarán exigencias de egreso e ingreso en la máxima Casa de Estudios.

Dentro del proyecto de la administración del maestro Mario Andrade Cervantes como Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra la Internacionalización de los currículos académicos, por lo que el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas ya se encuentra en proyectos para unirse a este objetivo.

La doctora María del Carmen Martínez Serna, Decana de dicho centro académico informó que el 100 por ciento de las carreras adscritas a éste ya se encuentran acreditadas a nivel nacional, mas se buscará la internacional por parte de evaluadores extranjeros, lo cual implica un trabajo de vinculación mayor como la inclusión de investigadores a redes internacionales.

Cabe mencionar que este centro labora con instituciones como Small Business of the Development Centers, a través de la Unidad de Negocios para ofrecer un mejor servicio de gestión de empresas. Además, se han realizado publicaciones conjuntas, a lado de editoriales de España, Francia, Argentina.

Debido a que las acciones en búsqueda de la internacionalización no sólo tienen impacto en las operaciones administrativas, se buscará impulsar la movilidad académica, a fin de que también los alumnos trabajen a la par de agentes externos.

La Decana María del Carmen Martínez Serna aceptó que “cualquier cambio representa un riesgo, al igual que una oportunidad enorme de romper paradigmas. Estamos conscientes de que estas iniciativas harán que los alumnos deban someterse a estándares de evaluación de ingreso y egreso más altos”. Esto sin mencionar los lineamientos modificados durante el año pasado: siete como calificación mínima aprobatoria y dominio de dos idiomas inglés y francés al concluir el Bachillerato de la UAA.

Muestra de este tipo de requisitos son los puntos TOEFL (Test Of English as a Foreign Language) que se demandan al concluir la licenciatura en Gestión Turística. “Incluso el proyecto de una carrera nueva se encuentra en valuación ante Consejo Universitario, misma que requerirá un nivel TOEFL mínimo para su ingreso”, adelantó la catedrática.

En este sentido la dirigente del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas expresó que los estudiantes universitarios deben ser conscientes de la competitividad actual, “por lo que las exigencias deben ser mayores, así las autoridades debemos visualizar los retos en educación superior para entonces introducir disposiciones para que los alumnos no se encuentran rezagados ante personas de otros países”.